
Abteilungs-Vorstandssitzung   Montag, 18.07.2022 

         20.00 Uhr, Sitzungsraum GeZi 

Agenda / Protokoll (blau = Inhalt / rot = Aktivität/Auftrag) 

Thema        Verantwortlich 

Top 1:  Verabschiedung Protokolle / Aktivitätenliste   alle 

- Protokoll VS-Sitzung 20.06.2022 
o.k. 

- Status Aktivitäten 
14 Aufträge sind erledigt (s. Anlage). 
Saskia wird Aktivitätenliste entsprechend aktualisieren.  

Top 2:  Feed-back / Learnings Sonnwendfeier    alle 

- Organisation / Servicekapazität 
- Längerfristige Ankündigungen Events 

Sonnwendfeier war gutes Event und Vorstand spricht 
Dank an alle Helfer aus. Kritisches Thema war „Food- 
Versorgung“ und Service“ Es herrscht Einigkeit, dass 
zukünftige Events wieder eindeutig unter der Regie des 
Vereins laufen werden und einige Themen durch den 
Verein selbst und seine Mitglieder übernommen werden. 
Auch Einnahmenverteilungen werden im Vorfeld so 
gestaltet, dass zumindest die anfallenden Kosten 
(z.B. für Musikband) abgedeckt sind. Erste Gespräche 
hinsichtlich dieser zukünftigen Richtung wurden mit 
dem Matchpoint-Team bereits geführt. 

Top 3  Status / Organisation Waldenbuch Open   alle / Bodo 

Am 18.07.22  abends lagen ca. 130 Anmeldungen vor. 
Wahrscheinlich werden am Ende ca. 160-170 Spieler 
Teilnehmen. Neue Lautsprecheranlage ist gekauft,  
getestet und funktioniert. Spezielle Speisekarte wird 
abgestimmt (Volker u. Ursel Deinass) und Helfer werden 
angefragt (Bodo). Gerd wird Reitverein bezüglich Park- 
situation während den Turniertagen ansprechen. 
Im Moment keine kritischen bzw. nicht lösbaren Punkte  
vorhanden.  

Top 4:  Finanzen        Jürgen 

- Aktueller Finanzstatus 
Finanzsituation entspricht den Erwartungen. Liquiditäts- 
Situation ist gut. Zum Jahresende wird ein positives 
Ergebnis circa in Höhe der Planung erwartet. 

- Preisliste Hobbytraining (vgl. Mail Simone Stümper) Jürgen / Gerd 
Die Sommersaison lassen wir mit den heutigen Preisen 
und Preismethodik bis zum Ende durchlaufen. 
Für die neue Wintersaison wird der Grundpreis pro 



Trainerstunde und die Preismethodik, wenn mehrere 
Spieler:innen das Training nutzen neu überdacht.  
Bodo wird bis zur nächsten Vorstands-Sitzung ein 
neues Pricing-Konzept vorlegen.   

- Bankvollmacht 
Thema läuft noch, da noch zusätzliche persönliche 
Daten angefordert werden. Jürgen wird dies mit 
Gerd erledigen.         

Top 5:  Gaststätte / Pächter 

- nicht öffentlicher Teil - 

Top 6:  Halle / Anlage / Technik 

- Halle 
o Entwicklung Hallenabonnements (Kündigungen?) Jürgen 

Bisher keine besonderen Entwicklungen bekannt. 
Saskia soll informieren, ob und wieviel Kündigungen 
vor dem 30.06.22 eingegangen sind. 

o Festlegung Hallensaison 2022/2023   Jürgen 
Hallensaison wird festgelegt auf den Zeitraum 
26.09.22 – 30.04.23 . Jürgen macht angesichts 
der aktuellen Inflation einen Vorschlag für  
neue Hallenpreise. 

o Energie-/Gas-Krise u. Hallenmanagement  Gerd 
Nach Festlegung der zukünftigen Preise 
werden sowohl diese als auch unsere Vorsorge 
für einen problemlosen durchgehenden Hallenbetrieb,  
solange nicht gesetzlich verboten, durch Wolfgang  
über einen Newsletter kommuniziert. 

- Anlage        Manfred   
o Abgrenzung südliche Terrasse 

Manfred stellt Konzept und Kostenvoranschlag  
vor. Thema wird im Rahmen der Diskussion 
für die 2023 einzuplanenden Projekte noch einmal 
besprochen.   

o Austausch alte Platzbewässerungspumpe 
Bewässerungspumpe wird ca. 13.000 € kosten. 
Da für den Sportbetrieb unbedingt notwendig, 
wird Projekt einstimmig befürwortet. Gerd / Manfred 
klären in Abstimmung mit TSV-Vorstand dieses Thema 
mit der Stadt hinsichtlich Zuschüssen.   

o Entsorgung Müll / insbesondere Biotonne 
Muß besser organisiert werden (mehr Müllleerungen, 
verbesserte Hygiene). Thema kommt ebenfalls  
auf die Liste fürs Coaching-Gespräch.   

- Technik / IT        
o Glasfaseranschluß     Jürgen 

Hauptverein hat Glasfaseranschluß beauftragt. 
Angesichts des Digitalisierungstrends und der 



damit verbundenen Effizienzen wird die Tennis- 
Abteilung ebenfalls den Glasfaseranschluß  
anfragen (Manfred). Voraussetzung ist, dass die Kosten in 
einem vernünftigen Rahmen bleiben. 

o Unterstützung im Bereich Elektro / Computer Manfred 
           - nicht öffentlicher Teil - 

o Ausfall Steuerungssystem    Manfred 
Der Vorstand entscheidet, dass der Verein hinsichtlich 
Steuerungssystem technisch unabhängig von anderen  
Parteien eingerichtet werden soll (Manfred). Technische 
Umstellung findet nach der Sommersaison statt. 

o Neue Lautsprecher-Anlage     Manfred 
Neue Lautsprecheranalge wurde gekauft und 
funktioniert. Erster Einsatz wird bei den 
Waldenbuch Open sein. Eine Lagerung ohne  
Feuchtigkeitsprobleme muß organisiert werden 
(z.B. kleiner Lager-Container o.ä.) (Manfred).           

Top 7:  Verschiedenes 

- TSV Vorstand: Abteilungsvorstellung 13.09.22  Gerd 
Am 13.09.2022 findet ein Abteilungsgespräch mit  
dem Hauptvorstand des TSV statt. Gerd bereitet 
entsprechendes Set vor. 

- Erfahrung erstes Training Saena e.V.   Bodo 
Erstes Training lief reibungslos und stieß auf  
gegenseitige Wertschätzung. Ein besonderer Dank geht 
hier an Stephan Lehle der kurzfristig für eine erste 
Betreuung/Einführung einsprang. 

- Termin nächste Vorstandssitzung    alle 
Die nächste Vorstands-Sitzung findet am 29.08.2022,  
20:00 Uhr, voraussichtlich im GeZi-Sitzungsraum statt. 

- Corona-Prophylaxe im Matchpoint 
Vorstands empfiehlt dem Pächter, sich und sein Team 
1-2 mal pro Woche selbst zu testen, um den Gästen 
diesbezüglich etwas mehr Sicherheit geben zu können. 
Gerd bespricht dies mit H.Harit. 
 
 
 
Waldenbuch, 18.07.2022 
 

 
 
Gerd Neff 
Abteilungsleiter 
 


